

## BRASIL

### *Río, Iguazú, Pantanal, Salvador y el PN Lençóis Maranhenses*

Las cataratas más espectaculares, las selvas más impenetrables, los ríos más caudalosos, los humedales más extensos, las playas más famosas y la sociedad más cosmopolita del continente. En Brasil todo es superlativo, ya sea por la belleza del paisaje, la magnitud de las ciudades o la extensión del territorio. Pero en este país de proporciones exageradas también se encuentran algunos de los detalles más encantadores de América del Sur, como la armonía relajante de la *Garota de Ipanema*, el gusto azucarado de una caipirinha o la sonrisa sincera de la gente más optimista del mundo. El itinerario que te proponemos incluye las atracciones imprescindibles de Brasil como Río de Janeiro, Salvador de Bahía, las cataratas de Iguazú y los humedales del Pantanal. Y, también, una de las perlas más desconocidas del país: las dunas del Parque Nacional Lençóis Maranhenses. Cada año, las lluvias amazónicas inundan los valles que se encuentran entre dunas, creando pequeñas lagunas de agua azul y cristalina. ¡El resultado es un paisaje natural de inspiración daliniana sin paralelos en ningún otro lugar del mundo, uno de esos lugares únicos que justifica cualquier viaje al otro extremo del planeta!

**SALIDA 1 de agosto de 2024**



#### **1er Día. Volamos a Río de Janeiro.**

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo a Sao Paulo. Almuerzo y cena a bordo del avión. Al aterrizar en Sao Paulo enlazaremos con el vuelo a Río de Janeiro, donde una vez recogido el equipaje nos alojaremos en el hotel donde estaremos las próximas tres noches.

#### **2º Día. Río de Janeiro.**

Después del desayuno empezaremos la visita de la ciudad subiendo en teleférico al famoso Pão d'Azúcar. A continuación realizaremos un recorrido panorámico para ver el centro de la ciudad, el Sambódromo, la Catedral Metropolitana y el barrio de Santa Teresa. Almorzaremos y por la tarde visitaremos una de las escuelas de samba más populares de la ciudad, donde conoceremos la historia de uno de los eventos más importantes de Río, el carnaval más famoso del mundo. Por la noche cenaremos en una típica churrasquería, donde degustaremos las carnes brasileñas servidas con el sistema de *rodizio*.

### 3er Día. Río de Janeiro.

Desayuno en el hotel. Hoy empezaremos el día recorriendo las playas de Copacabana, Ipanema y Leblon. A continuación subiremos hasta la cima del Corcovado, coronado por la gigantesca estatua de Cristo convertida en símbolo de la ciudad. Almorzaremos en un buen restaurante local y por la tarde iremos en vehículos 4x4 a conocer cómo se vive en la Favela da Rocinha, la más grande de Río. Aquí veremos cómo es la vida dentro de una favela haciendo un recorrido a pie por su interior y disfrutando de las excepcionales panorámicas de la bahía de Río de Janeiro. Esta noche iremos a cenar a un conocido restaurante de pescado de la ciudad.

### 4º Día. Río de Janeiro – Iguazú.

Después del desayuno nos trasladaremos al aeropuerto y volaremos a Iguazú donde al llegar nos trasladaremos al helipuerto para empezar un espectacular sobrevuelo de las cataratas que se encuentran dentro de este Parque Nacional (UNESCO) dividido entre dos países, Brasil y Argentina. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde visitaremos el lado brasileño de los saltos de agua haciendo un recorrido a pie a través de un paisaje extraordinario donde disfrutaremos de inolvidables panorámicas. Acabadas las visitas iremos a instalarnos al hotel, donde cenaremos y nos alojaremos.

### 5º Día. Iguazú.

Desayuno en el hotel. Hoy pasaremos el día en Argentina, visitando el lado sur de las cataratas. Durante el paseo por las pasarelas de madera llegaremos hasta la llamada *garganta del diablo*, desde donde se disfruta de la vista más espectacular de Iguazú. Almuerzo. Por la tarde haremos una emocionante excursión en lancha hasta los pies de los saltos de agua. Cuando acabemos regresaremos a nuestro hotel del lado brasileño donde cenaremos y descansaremos después de un día lleno de emociones.

### 6º Día. Iguazú – Pantanal.

Tras el desayuno volaremos a Cuiabá, capital del Mato Grosso. Después de aterrizar recorreremos la carretera *transpantaneira* hasta llegar a una confortable *pousada* situada junto al río Mutum, en el corazón del Pantanal (UNESCO), donde nos alojaremos las próximas tres noches. Cena en la *pousada*.

### 7º Día. Pantanal.

Después del desayuno empezaremos una tranquila excursión a caballo hasta la hacienda de Bahía Siá Mariana, donde se puede ver una gran diversidad de pájaros. Regresaremos a la *pousada* para el almuerzo y por la tarde haremos un safari fotográfico en lancha por el río Mutum para observar nutrias, yacarés, mantas de río y muchas aves. Cena en la *pousada*.

### 8º Día. Pantanal.

De madrugada navegaremos en canoa hasta el lago de Siá Mariana para experimentar de primera mano el despertar del día en un ecosistema subtropical. Regresaremos a la *pousada* para el desayuno y un poco más tarde haremos una excursión a pie para observar la flora y la fauna del Pantanal. Esta zona es especialmente conocida por su gran diversidad de aves. Volveremos a la *pousada* para descansar. Almorzaremos y por la tarde navegaremos las aguas del río Mutum hasta el canal de Bahía de Chacororé, donde tendremos la ocasión de observar grandes cantidades de yacarés, capibaras y pájaros de todo tipo. De regreso a la *pousada* nos detendremos a pescar pirañas y a alimentar yacarés, muy activos durante las últimas luces del día. Cena en la *pousada*.

### 9º Día. Pantanal – Salvador de Bahía – Praia do Forte.

Esta mañana después del desayuno nos trasladaremos por carretera a Cuiabá, desde donde tomaremos los vuelos a Salvador de Bahía. Al aterrizar recogeremos el equipaje y siguiendo

bonitas carreteras nos dirigiremos a la paradisíaca población costera de Praia do Forte, donde nos alojaremos en un buen resort las próximas tres noches. Cena y alojamiento en el resort.

#### **10º Día. Praia do Forte.**

Después del desayuno en el resort iremos a conocer los alrededores de Praia do Forte. Empezaremos conociendo las ruinas del castillo Garcia de Ávila, una de las principales haciendas existentes en la antigüedad en Brasil. Después iremos a conocer el proyecto Tamar, dedicado a la conservación de las tortugas, uno de los proyectos ecológicos más importantes del país. Terminaremos la mañana paseando por la bonita población de Praia da Forte y almorzaremos en uno de sus característicos pequeños restaurantes. Esta tarde tendremos tiempo para disfrutar de las magníficas instalaciones y playa de nuestro resort. Cena y alojamiento en el resort.

#### **11º Día. Praia do Forte – Salvador de Bahía – Praia do Forte.**

Desayunaremos en el resort y dedicaremos el día a conocer el patrimonio de la ciudad más monumental de Brasil, Salvador de Bahía. Durante nuestro recorrido visitaremos el Faro de Barra y pasaremos por el Corredor de Vitoria, Campo Grande y Piedade. También subiremos a la Ciudad Alta hasta el Pelourinho, donde visitaremos la iglesia de San Francisco. Almuerzo. Por la tarde dispondremos de tiempo libre en el conocido Mercado Modelo. A última hora de la tarde regresaremos a nuestro resort de Praia do Forte donde cenaremos y descansaremos.

#### **12º Día. Praia do Forte – Salvador de Bahía – PN Lençóis Maranhenses.**

De madrugada nos trasladaremos al aeropuerto para volar a Fortaleza, donde conectaremos con el vuelo a São Luís. Cuando aterricemos nos trasladaremos por carretera a Barreirinhas, a las puertas del Parque Nacional Lençóis Maranhenses. Cuando lleguemos nos instalaremos en el hotel y cenaremos.

#### **13º Día. PN Lençóis Maranhenses.**

Después del desayuno nos trasladaremos en 4x4 a la zona de Laguna Azul, un lugar de extraordinaria belleza, con dunas de arena blanca y lagunas de aguas azules de transparencia cristalina. Dispondremos de tiempo para disfrutar del paisaje, caminar y bañarnos y después almorzaremos. Por la tarde continuaremos en los 4x4 hasta las dunas de Lençóis; desde arriba de las dunas gozaremos de una magnífica vista. Dispondremos de tiempo para bañarnos y tomar fotografías hasta la puesta de sol cuando regresaremos al hotel.

#### **14º Día. PN Lençóis Maranhenses.**

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos trasladaremos al muelle de Beira Río, donde empezaremos una excursión en lancha por el área de protección ambiental del río Preguiças. Durante la navegación atravesaremos los manglares de la zona, veremos la fauna local, pararemos en la reserva de monos de Vassouras, subiremos al Faro de Pregiças y llegaremos a la playa de Caburé. Almorzaremos y por la tarde navegaremos de regreso a Barreirinhas.

#### **15º Día. PN Lençóis Maranhenses – Barcelona.**

Esta mañana regresaremos a São Luís, para tomar el vuelo a Sao Paulo, donde enlazaremos con el vuelo nocturno a Barcelona. Noche a bordo.

#### **16º Día. Llegamos a Barcelona.**

Aterrizaremos en el aeropuerto de Barcelona y daremos por terminado el viaje, del que esperamos guarden un bello recuerdo.

**PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE****SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL****10.750.- € (IVA incluido)****1.850.- € (IVA incluido)****EL PRECIO INCLUYE:**

Vuelos internacionales con la compañía LATAM, clase turista • Vuelos domésticos con compañías locales, clase turista • Alojamiento en hoteles de 4\*\*\*\* en Río de Janeiro, Iguazú, Praia do Forte y en los Lençóis Maranhenses. En el Pantanal nos alojaremos en una confortable pousada de clase turista • Servicio de maleteros en todos los hoteles • Pensión completa durante todo el viaje. Algunas comidas debido a los horarios de vuelo serán tipo picnic • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje • Dos visitas de día entero de Río de Janeiro con subida al Corcovado y al Pão de Açúcar • Visita de un barrio de favelas en Río de Janeiro • Visita de las cataratas de Iguazú, lado argentino y lado brasileño • Excursión en lancha hasta los saltos de agua de la parte argentina de las cataratas de Iguazú • Vuelo en helicóptero sobre las cataratas de Iguazú • Safaris en lancha, a pie y a caballo en el Pantanal • Visita de Praia do Forte • Visita de Salvador de Bahía • Visitas del Parque Nacional Lençóis Maranhenses con vehículos y barcas • Seguro de asistencia en viaje

\* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

**SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:**

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

**CONDICIONES DE RESERVA:**

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 45 días antes de la fecha de salida del viaje.